



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 4. März 2015

MEDIENMITTEILUNG

Neuer Generalsekretär der Direktion für Bildung und Kultur

Der Regierungsrat hat Lukas Furrer als Nachfolger von Christoph Bucher bestimmt. Furrer ist gebürtiger Zuger, absolvierte das Lehrerseminar St. Michael und verfügt über ein Lizentiat in Publizistik der Universität Zürich. Er arbeitet seit 2012 auf der Bildungsdirektion.

Per 1. August 2015 wird Lukas Furrer als Generalsekretär der Direktion für Bildung und Kultur angestellt. Er ersetzt in dieser Funktion Christoph Bucher, der Ende Juli 2015 in Frühpension gehen wird. Der heute 42-jährige Furrer verfügt über zehn Jahre Berufserfahrung als Primarlehrer und sechs Jahre Verwaltungserfahrung auf Stufe Bund, wovon drei Jahre als Stellvertreter des Schweizer Verteidigungsattachés auf der Schweizer Botschaft in Washington D. C. Lukas Furrer studierte Publizistik, europäische Ethnologie sowie Wirtschafts- und Sozialgeschichte. Der gebürtige Zuger ist verheiratet und wohnt in Zug. Er ist seit 2012 beim Kanton Zug angestellt und arbeitete zunächst als stellvertretender Leiter des Amts für Mittelschulen und Pädagogische Hochschule. Seit März 2014 bekleidet er die Funktion des stellvertretenden Generalsekretärs der Direktion für Bildung und Kultur. Die Kombination von Schul- und Verwaltungserfahrung im Lebenslauf von Lukas Furrer hebt ihn von anderen qualifizierten Bewerberinnen und Bewerbern ab. Er kennt die Bildungsdirektion und die Verhältnisse im Kanton Zug bestens.

Direktion für Bildung und Kultur

Weitere Auskünfte:

Stephan Schleiss, Regierungsrat

Tel. 041 728 31 80